



## CDU Sillenbuch – Gut besuchter Jahresempfang

7. Mai 2024mk

**Stuttgart-Sillenbuch ...** Die CDU-Bezirksgruppe Sillenbuch lud am 26. April 2024 zu ihrer Jahresbegegnung mit Verleihung der Dieter-Wahl-Bürgerpreise in das Gemeindezentrum der katholischen Kirche St. Michael in Sillenbuch ein. Die Vorsitzende Catherine Rommel konnte mehr als 100 Gäste begrüßen, darunter zahlreiche Ehrenamtsträger aus dem Stadtbezirk.

Das Grußwort in diesem Jahr hielt Dr. Stefan Kaufmann, Mitglied des Bundestages. Er berichtete über seine Rückkehr in den Bundestag und seine spannenden Aufgaben im Bereich Wasserstoff. Zudem erinnerte Kaufmann an das kürzlich verstorbene Vorstandsmitglied Prof. Dr. Hendrik Wolff und seinen jahrelangen, herausragenden Einsatz für den Bezirk und für die CDU Sillenbuch. Ihm zu Ehren wurde eine Schweigeminute abgehalten.

Als Hauptredner des Abends war Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper zu Gast, der einen Impulsvortrag zum Thema „Die Herausforderungen, eine Stadt zu regieren“ hielt. Er erläuterte seinen 10-Punkte-Plan für die Zukunft und zur Verbesserung der Region: „Die Region Stuttgart ist Auto-Region – und die Stadt Stuttgart ist Autostadt. Heute mehr denn je. Das bedeutet, Arbeitsplätze, Wohlstand und sozialer Zusammenhalt in unserer Region hängen sehr stark von der Leistungsfähigkeit unserer Wirtschaft, gerade auch unserer Automobilwirtschaft ab. Deswegen wollen wir keine De-Industrialisierung und auch keine De-Automobilisierung. Vielmehr wollen wir einen umweltverträglichen Umbau unserer Industrie“, so der Oberbürgermeister.

Bei der feierlichen Verleihung der Bürgerpreise gingen Catherine Rommel und die stellvertretende Bezirksgruppenvorsitzende Gloria Wurster auf das zahlreiche und vielfältige Engagement im Stadtbezirk ein. Zudem wurde an den 2012 verstorbenen Stadtrat und Namensgeber der Bürgerpreise, Dieter Wahl, erinnert, der ein Vorbild an bürgerschaftlichem Engagement gewesen ist.

Die Bürgerpreise gingen dieses Jahr an die Ott-Goebel-Stiftung für ihr langjähriges Engagement für Kinder und Jugendliche in unserem Stadtbezirk. Brigitte Ott-Goebel machte auf die steigende Zahl von psychischen Erkrankungen bei Jugendlichen aufmerksam und betonte, wie wichtig es sei, Kindern und Jugendlichen ein sicheres und aufmerksames Umfeld zu ermöglichen.

Dieter Reuker wurde für sein jahrzehntelanges Engagement als Vorsitzender des Bürgervereins Heumaden ausgezeichnet. Unter seiner Leitung wurden zum Beispiel die Ampelkreuzung Bockelstraße/Hedelfinger Filderauffahrt, die Umgestaltung des Heumadener Dorfplatzes sowie der Heumadener Wochenmarkt, der Martinsritt, Wanderrundwege initiiert, verschiedene Feste und vieles mehr.

Quelle und Foto: [CDU Sillenbuch](#)